

L'internat se réveille... de bonne heure et de bonne humeur



Vérification de la
tablette avant les
cours



Des activités
diverses pour
les internes



Futsal, musculation et parcours

La vie à l'internat

L'internat du lycée des métiers permet d'accueillir 160 internes venus de toute la Bretagne parfois de très loin. L'internat propose des chambres particulières de deux personnes qui permettent la cohésion et l'entraide. Nous allons vous le présenter sous forme d'une interview que nous avons réalisée avec Laëtitia, surveillante du second étage de l'internat.

Les nouveaux élèves se plaisent-ils à l'internat ?

Je pense qu'en général les élèves se sont bien adaptés à la vie à l'internat et que cela se passe bien.

Les internes respectent-ils les règles de vie à l'internat ?

Les règles de vie ne sont pas toujours respectées, il faut parfois remettre les choses dans l'ordre et appliquer quelques sanctions pour certains .

Quelles sanctions risquent-ils ? Il y a différentes sanctions : isolement le soir en chambre , punition de sortie à 17h. , pas de sport le soir , pas de télévision et étude au rez- de-chaussée de 20h à 22h.

Pensez-vous que les internes partagent des bons moments entre eux ? Je pense que les élèves passent de bons moments le soir et certains ont créé une bonne complicité.

Avez-vous des situations particulières à gérer, marrantes ou graves? Il arrive parfois que des conflits opposent certains internes, j'essaie de les régler avec de la discussion entre les parties concernées et cela fonctionne en général ; Il y a aussi des bons moments de rigolade entre nous !

Avez-vous eu des retours positifs des parents des internes ? Je n'ai pas de retours de parents.

Y-a-t-il des activités organisées uniquement pour les internes? Oui il y a l'activité parcours, le futsal et la musculation deux fois par semaine. La semaine prochaine un tournoi de baby-foot aura lieu au foyer .